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Requeiro à Mesa, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para que seja encaminhado expediente desta

Egrégia Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que

"sejam realizadas todas as análises, estudos e tratativas, necessárias e cabíveis, entre os
diversos Órgãos (Secretarias, Fundações, Agências, etc.) sob Gestão do Poder Executivo
Municipal, assim como, das diversas Empresas, pertencentes a Iniciativa Privadas, alí
instaladas e atuantes, visando promover uma solução a situação-problema do fornecimento
de água tratada à População Corumbaense, moradora na área rural denominada Antônio
Maria Coelho, situada à 45Km da área central do Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA:   É sabido por todos que, a citada Região sofre, há tempos, com o problema de redução no volume hídrico,
fornecido pelos seus principais Córregos (notadamente o Córrego Piraputangas), em decorrência, conforme se tem notícia, da
implantação de poços profundos, que foram perfurados para obter água, pra uso na lavagem do minério, alí extraído. Visando
mitigar tal situação-problema foi implantada uma Caixa D'Água, onde se daria a Coleta e Tratamento e, de onde partiria a tubulação,
que atenderia as necessidades do Moradores locais, através de Bombeamento. Só que, tal "Sistema", demanda manutenções e
reparos, constantes, assim como, a aquisição dos insumos a serem aplicados neste citado "Tratamento", um serviço que precisa ser
executado por Mão de Obra treinada, para tal labor.  
Infelizmente, passam-se os dias, semanas, meses, anos e tal situação-problema não recebe uma normatização e/ou normalização,
muito menos os cuidados e ações, necessárias e urgentes (reparo na Bomba, Colocação dos Filtros, aquisição dos Produtos
Químicos para o Tratamento, e Revisão Geral no Sistema), que permitam e/ou facilitem, aliás, que resolvam, de forma definitiva, a
tal distribuição desta água aos Moradores desta citada Comunidade Rural de Antônio Maria Coelho, permitindo aos seus Moradores
o acesso a água tratada e de qualidade, o que lhes poderia garantir, minimamente, qualidade de vida e, principalmente, o sentimento
de reconhecimento e de pertencimento a esta Terra e a este Município de Corumbá/MS.
Assim sendo, este Vereador Nelson Dib Junior solicita providências, urgentes, que levem a solução, definitiva, desta citada situação-
problema. 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Junho de 2023

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1687271540


